Côté genevois la performance du jour est sans conteste à mettre à l'actif de l'équipe du Camp de Plan-les-Ouates emmenée par son président Claude Chételat qui, après être sortie d'une poule plus que délicate s'est débarrassée des redoutables triplettes Genegille du Gard et J.Pintado de la Loire avant de s'incliner avec les honneurs en quarts de finale devant l'efficace équipe des malghaches de J.-L. Razafindrabe. Seuls représentants helvétiques à ce stade de la compétition, sa prestation lui vaut de se classer meilleure équipe suisse de la journée. La deuxième meilleure performance entièrement suisse est à mettre à l'actif de l'équipe d'E.Boschung, P.Dumusc et G.Capuano, battue en 1/8ème de finale.



B.Piccone - A.Baldelli - C.Chételat Pétanque du Camp - Plan-les-Ouates 1/4 finale - 1^{ère} équipe suisse

G.Capuano E.Boschung P.Dumusc 2^{ème} équipe suisse



Seniors - 64 équipes

Quarts-de-finales			
Fragnoud (F-mitigé) Croci (Montluçon)	13 10	Fazzino (Montluçon) Vanbalegehm (mit)	13 7
Radnic (F-mitigé) Sage (Gaillard)	13 6	Razafindrabe (mit) Baldelli (Le Camp)	13 2
Demi-finales			
Fragnoud (F-mitigé) Radnic (F-mitigé)	13 12	Fazzino (Montluçon) Razafindrabe (mit)	13 3
Finale			
Fragnoud (F-mitigé) Fazzino (Montluçon)	13 1		

- 1 Fragnoud P. Gire B. Guille G. (Rhône-Alpes-mitigé)
- 2 Fazzino C. Perrin F. Rypen R. (F-Marais de Montluçon)
- 3 Radnic Z. Xisto J.-M. Jankowski P. (F-mitigé)
- 4 Razafindrabe J.-L. Andrianjatovo R. Zebourg A. (F-mitigé)
- 5 Croci G. Villeneuve F. Dasnias (F-Marais de Montluçon)
- 6 Vanbalegehm R. Texeira A. Giovannini F (F-mitigé)
- 7 Sage P. Nicoud P. Genthoud G. (F-Gaillard)
- 8 Baldelli A. Chételat C. Piccone B. (Le Camp)



Si lors de la partie officielle nos hôtes ont été surpris par la faible participation, cet aspect n'a bien sûr pas échappé aux organisateurs ni aux joueurs ainsi qu'à toutes les personnes présentes ce week-end à Plainpalais. Il n'est pas normal que seule une vingtaine d'équipes genevoises ou suisses soient intéressées par de tels concours. C'est une occasion pourtant rêvée de se confronter à l'élite de notre sport, source de progrès et, au surplus sans avoir à se déplacer. Tous nos licenciés qui aiment jouer à la pétanque, et ils sont plus nombreux qu'on ne le pense, se rendent-ils compte qu'ils sont en train de scier la branche sur laquelle ils sont assis en réagissant comme ils le font ?

Ce problème, qui revêt désormais un caractère d'extrême urgence, doit maintenant être pris en mains prioritairement par les instances dirigeantes de notre discipline. S'il faut revoir totalement le concept organisationnel de nos concours et bien ... qu'on le fasse!

Si chacun, au lieu de rester seul dans son coin, apporte sa pierre à l'édifice, il n'y a pas de raison pour ne pas y parvenir. Ayons garde toutefois de ne pas oublier nos féminines comme cela arrive encore trop souvent.

Indépendamment de l'épineux problème de la participation il est nécessaire, une fois la tension du moment retombée, de tirer les enseignements de ce qui a été réalisé afin d'apporter les améliorations qu'il convient pour une prochaine fois.

S'il est tout à l'honneur d'un club de prendre la responsabilité de mettre sur pied une manifestation telle que le G.P. de l'Amitié, ce club se doit parallèlement d'impliquer l'ensemble de ses membres et mettre toutes ses forces vives à disposition de la collectivité, que ce soit lors de la préparation du concours ou de sa gestion administrative.

